

La soirée folle du nouvel an

Histoire de fête • 5/6 ans



Chapitre 1 - Une soirée de nouvel an mouvementée

Maxime était un petit garçon de 6 ans qui adorait les fêtes. Alors quand sa maman lui a annoncé qu'ils allaient fêter le réveillon du nouvel an chez ses grands-parents, il était tout excité.

Le soir du réveillon, Maxime était prêt bien avant l'heure prévue pour le départ. Il avait mis son plus beau pantalon, sa plus belle chemise et des chaussures toutes neuves. Il ne voulait pas être en retard pour la fête chez ses grands-parents.

Une fois arrivés chez les grands-parents, Maxime a été accueilli par un véritable festin. Il y avait des tas de plats délicieux, de la dinde rôtie, des légumes frais, des pommes de terre dorées et des desserts à n'en plus finir. Maxime avait les yeux qui brillaient en voyant tous ces plats appétissants.

Après avoir mangé, les adultes ont tous commencé à discuter et à se raconter des histoires, mais Maxime avait envie de s'amuser. Il est donc allé jouer avec les autres enfants dans la pièce d'à côté.

Chapitre 2 - La chasse aux bonbons géants

La maison des grands-parents de Maxime avait un grand jardin. Les enfants avaient donc décidé de jouer à cache-cache. Pendant qu'ils jouaient, Maxime a découvert un pot de bonbons géants caché derrière un buisson.

« Les bonbons géants, c'est pour tout le monde! » a crié Maxime en courant vers les autres enfants.
« On doit les trouver avant que les adultes ne les mangent tous! »

Les enfants ont alors commencé une chasse au trésor pour trouver tous les bonbons géants cachés dans le jardin. Ils ont cherché sous les rochers, derrière les arbustes et même dans les plates-bandes de fleurs.

Finalement, ils ont trouvé tous les bonbons géants et les ont partagés équitablement entre eux. Ils étaient tous très fiers d'avoir réussi leur mission.

Chapitre 3 - Le jeu de la danse folle

Après avoir mangé et joué, il était temps de danser. Les adultes ont mis de la musique et ont commencé à danser sur la piste de danse. Les enfants ont décidé de créer leur propre jeu de danse folle.

Le but du jeu était de danser le plus bizarrement possible sans que les adultes ne se rendent compte de rien. Les enfants se sont donc mis à danser de manière étrange, en faisant des pas de danse loufoques et en imitant des animaux.

Les adultes ont vite remarqué que quelque chose clochait et ont commencé à observer les enfants. Mais les enfants étaient tellement drôles qu'ils ont fini par tous se mettre à danser de manière folle.

Chapitre 4 - Le compte à rebours du nouvel an

Le moment tant attendu est finalement arrivé : le compte à rebours du nouvel an. Les adultes ont sorti des bouteilles de champagne et ont commencé à distribuer des verres aux enfants.

Les enfants avaient l'air tout excités. Ils ont commencé à sauter partout en attendant le compte à rebours. Quand il ne restait plus que quelques secondes, tout le monde a commencé à crier « **10... 9... 8... 7... 6... 5... 4... 3... 2... 1... BONNE ANNÉE!** »

Les adultes ont trinqué avec leur champagne et les enfants ont bu leur jus de fruit. Tout le monde était heureux et émerveillé.

Chapitre 5 - Le feu d'artifice

Après le compte à rebours, les adultes ont sorti des feux d'artifice. Les enfants ont été autorisés à participer mais sous la surveillance des adultes.

Maxime était un peu effrayé par les bruits forts des feux d'artifice, mais il était aussi très excité de les voir. Il a regardé les feux d'artifice exploser dans le ciel et a senti une grande joie envahir son cœur.

Chapitre 6 - La fin de la fête

La fête a finalement pris fin et les invités ont commencé à partir. Maxime était triste que la fête soit terminée, mais il était aussi très heureux de tous les souvenirs qu'il avait créés.

Il est rentré chez lui avec sa famille, les yeux encore remplis d'étoiles et la tête pleine de souvenirs merveilleux. Maxime savait qu'il se souviendrait de cette fête pour toujours.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Qu'est-ce que Maxime portait pour la fête du nouvel an?

- 1. Un pyjama
- 2. Un costume
- 3. Une robe
- 4. Des baskets

2) Que Maxime a-t-il découvert caché derrière un buisson?

- 1. Des légumes
- 2. Des livres
- 3. Des bonbons géants
- 4. Des jouets

3) Quel était le but du jeu de danse folle créé par les enfants?

- 1. Danser en harmonie
- 2. Danser sérieusement
- 3. Danser de manière folle
- 4. Danser comme les adultes

4) Que se passe-t-il après le compte à rebours du nouvel an?

- 1. Les invités partent
- 2. Les enfants vont se coucher
- 3. Tout le monde commence à travailler
- 4. Les adultes sortent des feux d'artifice

5) Comment Maxime se sent-il à la fin de la fête?

- 1. Triste
- 2. En colère
- 3. Fatigué
- 4. Heureux

Bonnes réponses :

1) 2. Un costume 2) 3. Des bonbons géants 3) 3. Danser de manière folle 4) 4. Les adultes sortent des feux d'artifice 5) 4. Heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Réveillon: Fête organisée la nuit du 31 décembre pour célébrer le passage à la nouvelle année.

Festin: Grand repas copieux et délicieux.

Appétissants: Qui donne envie de manger.

Cache-cache: Jeu où les enfants se cachent et doivent être retrouvés par les autres.

Chasse au trésor: Jeu où les enfants doivent chercher des objets cachés.

Loufoques: Bizarre, drôle.

Compte à rebours: Décompte en sens inverse qui annonce le début d'un événement important.

émerveillé: Rempli d'émerveillement, de surprise et de joie.

Feux d'artifice: Spectacle pyrotechnique constitué d'explosions de diverses couleurs et formes dans le ciel.